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3 26 １　北谷第二小学校駐車場整

備について

　学校駐車場は砂利敷地駐車場であり、ほこりが

つきまた教職員の車などがパンクしたり車両が傷

ついたり支障が出ている。雨が降った場合に所ど

ころに、水たまりができている。車から降りたと

きに、靴が汚れたり大変なことがある。学校側及

び保護者からアスファルト舗装等区画表示が早目

に対応ができないかという声がでている。当局の

見解を伺う。

教育長

２　教育行政について （１）春休み期間を３日間延長について伺う。

（２）在留外国人児童生徒への本町の日本語指導

等について伺う。

①町内小中学校の外国人児童生徒のうち、日本語

教育が必要な児童生徒数を伺う。

②小学校における日本語指導員の雇用の状況を伺

う。

教育長

３　道路行政について （１）北谷小学校向けのひまわり坂の道路は小学

生の登下校のルートになっている。誘導ブロック

等が破損して危険である。バス停留所付近は凹凸

や段差がありつまずいたり転倒したりする原因と

なる。桃原区自治会から早目の修繕を求める声が

ある。当局の見解を伺う。

（２）ひまわり坂入り口の交差点部の横断歩道に

亀裂が入っている。歩行者のすべての人が自由に

移動できる利便性等が考慮できないか当局の見解

を伺う。

（３）２０２３年６月定例会の一般質問におい

て、町道上勢・桃原線に関する質問に対して「業

者とも調整し」補修期間を確認し速やかに対応し

たいとの答弁があった。その後の経過について伺

う。

（４）桑江１７号線の役場向け道路がひび割れが

多数、連続的に発生している。危険な状態なの

で、早急な道路整備ができないか伺う。

町長

４　栄口区屋外運動場のトイ

レ改修について

　第５３９回１２月定例会での一般質問に続き質

問する。建物ができてから、４０年余り経過して

おりこれまでも修繕により対応を行っているが、

栄口区自治会から今年は地域の大きなイベント栄

口区祭りがあり、ぜひトイレ・東屋・ベンチ・倉

庫を改修してほしいと多くの声があり、地域の要

望が多く出ている。早急な改修が求められるが、

教育長
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今後の計画について伺う。

3 26 ５　宿泊税導入について 　２０２３年６月の一般質問において、宿泊税に

ついて質問をしたが、再度質問する。本町の宿泊

税において導入施行に関する検討委員会との話し

合いは宿泊税２％、定率制導入を検討しているよ

うである。当局の見解を伺う。

町長


